

Anschreiben Politiker – Entwurf

Briefkopf

Sehr geehrte Frau Bundestagsabgeordnete

Sehr geehrter Herr Bundestagsabgeordneter

Sie haben bei der 104. Sitzung des Deutschen Bundestages am 12. Mai d. J. unter anderem dafür gestimmt,

- Reformen der WHO voranzutreiben,
- dies insbesondere durch aktive Beteiligung an der Ausarbeitung eines Pandemieabkommens und einer Reform der Internationalen Gesundheitsvorschriften.

Das Pandemieabkommen liegt uns in einer Entwurfsfassung vom 2. Juni 2023 vor, ebenso die durch verschiedene Staaten eingereichten Änderungsvorschläge für die Internationalen Gesundheitsvorschriften.

Mit diesen beiden Dokumenten würde die nationale Zuständigkeit für Gesundheitspolitik weitgehend an die WHO abgegeben werden, was allein schon einer Selbstentmündigung von Bundestag und Bundesregierung gleichkäme. Noch viel wichtiger erscheint uns aber, dass diese WHO-Vorhaben ganz massiv die Souveränität der Bundesrepublik Deutschland sowie die Gewährleistung von Menschenrechten, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit bedrohen - und somit das Fundament unserer freiheitlichen demokratischen Grundordnung.

Wir bitten Sie, Ihre Entscheidung noch einmal zu überdenken. Um Sie bei der Meinungsfindung zur endgültigen Abstimmung zu unterstützen

- schicken wir Ihnen in der Anlage ein Informationsblatt.
- würden wir uns freuen, wenn Sie unser kompetentes Team, das u. a. aus Juristen, Ärzten und Psychologen besteht, kontaktieren.

Wir als Ihre Wählerinnen und Wähler und als Souverän verlangen, dass die der Ewigkeitsgarantie unterliegenden Prinzipien unserer Verfassung erhalten bleiben. **Wir werden unsere Wahlentscheidung von Ihrer Entscheidung abhängig machen!**

Daher laden wir Sie herzlich ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Freundliche und besorgte Grüße

